

June

02.08.2015 07:22

Meine kleine Süße

Am Freitag stand auf einmal Laura in der Tür und hat mich mit einem Besuch überrascht! Ich habe mich total gefreut! Wer hätte damit gerechnet, der Weg ist doch ewig lang von Regensburg hierher?! Emely war auch ganz ausser sich und wir drei sind erstmal ein bisschen shoppen gegangen. Eine tolle Überraschung!



Abends ist Laura in ihren alten Reitstall gefahren und hat sich mit Freunden dort getroffen und Ralf und ich sind mit June ins Restaurant gegangen, denn das muß die kleine Schnecke ja auch lernen. Auf meinem Schoß liegend, hat sie die anderen Gäste beobachtet und in der Hundetasche ihren Knochen geknabbert, als das Essen kam. Beim Cappucino war sie schon tief und fest in der Tasche eingeschlafen. Nur beim vorherigen Spaziergang wollte sie sich nicht lösen, es waren einfach zuviele Hundegerüche da. Hoffentlich klappt das nächstes Wochenende gut, denn Fiona und ich wollen Oma am Steinhuder Meer mit ihr besuchen. Wir freuen uns schon, Emma und Emely kommen auch mit und Ralf hütet die restliche Bande hier, was ich sehr lieb finde.

Gestern war ich mit Suzy, Mia, Emma und Pearl mit Iris und Dexter unterwegs. Da es so warm war, haben wir eine große Runde im Buchholz gedreht. Erst kamen uns noch ein paar Jogger entgegen, aber tiefer im Wald waren wir allein und die Hunde konnten sich toll austoben und ich war ganz happy, daß ich den Weg wieder heraus aus dem Wald gefunden habe, denn ich war nur ein Mal da. ;)

Mit Nelly, Emely und Happy war ich dann später oben auf dem Berg. Es war schön, aber da waren viele große Zecken unterwegs, die ich beim Bürsten kaum kriegen konnte und so mußten alle drei Mädels in die Wanne. So haben wir das dann aber hinbekommen.

Gestern abend ist Fiona auch von Föhr zurückgekommen, wo sie der Wind ordentlich durchgepustet hat. Eine schöne Farbe hat sie, wie man sie nur an der Nordsee bekommt...

Und Nelly? Sie sieht (wie Mama Emely) fantastisch aus nach den Wochen der Aufzucht. Sie genießt es, mit June zu toben und zu schmusen. Schön anzusehen.

Für Pearl ist nun auch der Deckrüde ausgesucht und ich bin begeistert, ich kann die kleine Bande schon fast vor mir sehen.



Das ist immer spannend.



Nelly aktuell, bildschön 3,5 Monate nach den Babies

Einen Kommentar schreiben